
第2707回例会 2022年3月17日（水） 

SAA/福原委員長・ZOOM 担当 檜垣会員 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘 平野会長  

●ソ ン グ 手に手つないで 

●お客様 無し 

 

● 平野会長ご挨拶 

            暖かくなってまいりま

した。季節は淡々と移ろ

いでいきます。梅から桜

へと、沈丁花の花もいい

香りを放っています。沈

丁花は香木の沈香のよ

うな香りと丁子のよう

な花をつける木という

事で沈丁花というそう

です。 

四季を感じながら心落ち着けたいところですが、

我々を取り巻く環境は昨日の地震、感染症、ウク

ライナでの戦争と問題が山積しています。そのよ

うな中でもロータリーの活動は止めることができ

ません。ウクライナへはロータリー財団が人道支

援を行っています。心を寄せるとともにご支援よ

ろしくお願いいたします。 

RI 会長のメッセージを紹介いたします。 

2020 年３月 11 日に世界保健機関が新型コロナ

ウイルスのパンデミックを宣言してから２年がた

ちます。疾病予防と治療というロータリーの専門

知識を活用し、パンデミックに苦しむ人々の支援

を今後とも続けていくことが肝要です。新型コロ

ナは私たちの想像を超え続けていますが、 

 

恐れをなして立ち止まってはなりません。 

ロータリーの活動は大変重要なのです。 

新型コロナの流行があと何年続くかは誰にもわか

りません。今後直面する困難については、ポリオ

根絶に向けて何十年も根気強く活動してきた団体

として、他の誰よりも理解しています。だからこ

そ、先を見据えて、何が可能かということ、つま

り、かつての生活様式を懐かしむだけでなく、こ

のパンデミックを「みんなの人生を豊かにするた

めに奉仕する」新型コロナの流行があと何年続く

かは誰にもわかりません。今後直面する困難につ

いては、ポリオ根絶に向けて何十年も根気強く活

動してきた団体として、他の誰よりも理解してい

ます。だからこそ、先を見据えて、何が可能かとい

うこと、つまり、かつての生活様式を懐かしむだ

けでなく、このパンデミックを「みんなの人生を

豊かにするために奉仕する」チャンスとして生か

す未来を、心待ちにすべきなのです。この素晴ら

しい活動を皆さんと今後も続けられることを光栄

に思います。ロータリーの友でガイ・ガンディン

ガーのクラブリーダーが持つべき高邁な精神の記

事がありましたので、紹介いたします。 

1923－24 年度ＲＩ会長 ガイ・カンディカー 

アメリカ・フィラデルフィアＲＣ会員です。 

ポール･ハリスの親しい友人でもありました。 

 1923 年 9 月 1 日、日本は関東大震災に見舞わ

れましたが、当時ＲＩ会長だった彼は直ちに、励

ましの電報と支援金 2 万 5,000 ドルを、被害に遭

わなかった大阪ＲＣを経由して送っています。 

 ロータリーの理想とその活動を初めて包括的に

述べた『ロータリー通解』の著者としても有名で

す。クラブリーダーの責務 



「会員一人一人の向上」「会員の事業の向上」をも

たらすクラブ運営です。「ロータリーの基本」ロー

タリーで価値あるさまざまなことを学び、有意義

な幾多の体験を積むにつれて自らを津し、 

奉仕を実践し、 

友愛に満ちた真のロータリアンに成長していくこ

とが、ロータリアンの在るべき姿です。 

クラブリーダーに求めたクラブ運営 

クラブや会員の現状を正しく把握し、どう改善す

れば理想的なクラブに発展するか、年間プログラ

ムが国際ロータリー(RI)や地区の目標、クラブ会

長方針などの実現に、果たして役立つ内容なのか、

会長自身や事業の向上にとって、間違いなく有意

義な内容、プログラムそのものが有意義であるこ

と、多くの会員 

が一体感を感じられるような企画であること、「ロ

ータリーの目標を実現すること、クラブレベルを

国際的水準に保つことは、クラブの会長の双肩に

かかっている」何かを提供している、という認識

と自負が必要 

仲間との交友・例会のプログラム・ 

心洗われる会長のスピーチ 

特に会長のスピーチは会長が唯一の実行者で、か

つ唯一の責任者であり、会員の士気を高めるため

に会長に対する信頼と敬愛の念を会員の心に醸成

していくためにも、会長にとっては最大の武器な

のではないのでしょうか。 

鈴木 一作氏(山形県 寒河江市 RC) 

このことを心にとめあと 3 ヶ月務めてまいります。 

よろしくお願いいたします。 

本日の司会進行 

福原委員長 ZOOM 担当 檜垣委員長 

 

            

● 上野幹事報告 

 

理事会で承認されま 

             したウクライナ支援

とトンガ王国 

             海底火山噴火による 

             災害支援に 10 万 

づつ寄付致します。 

後地区大会記念 

             ゴルフが 5 月 23 日 

             にありますので、 

参加出来る方は事務局までご連絡して下さい。 

宜しくお願いします。 

 

● ニコニコ報告 

檜垣会員・・・本日卓話ありがとうございました。

河内会長の体調が 1 日も早く良くなることを 

お祈り申し上げます。 

福原会員・・・今日年男卓話ききづらかったと 

思いますが、ご清聴ありがとうございました。 

平野会長・上野幹事・・ 本日例会にお越し 

頂きありがとうございます。福原会員卓話 

ありがとうございます。ところでどのタイプ 

ですか？ 

 

● 本日のメインプログラム 

桜さんさん会卓話（代話 檜垣委員長） 

年男卓話（福原会員） 

 

● 出席報告 

 前々回確定 50％ 出席者33名 欠席者32名  

本日出席率 52.38

                       ● 本日例会場 

                           懐石料理 淡粋 

                           1階 食事後 2階 例会場 

 



公益財団法人ロータリー日本財団へ        本日新会員になりました、 

寄付して頂きました。小池会員・星会員      株式会社ブリッヂの 

ご寄付ありがとうございました。         代表取締役 岡本 真太朗 様 

財団より感謝状、バッチが届きました。      宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 年男卓話 福原会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2022 年・年男卓話をやらせていただきます、福原義一です。 

私は、男兄弟4男として1962年3月18日生まれました。 

19 歳から自衛隊に入隊して、娑婆から隔離、安心安全の 2 年間を過ごし退官後は、大型ダンプの運転手 

昭和６０年１０月より大正海上火災保険に研修生として２年間入り、ダンプの運転手をやめて 

昭和６２年１０月より代理店マルフクを開業、平成４年 4 月大正海上から三井海上火災保険に社名変更

になり、平成１３年１０月三井海上と住友海上合併により、三井住友海上保険代理店として、 

今に至ります。今年は寅年、古くから人々の畏怖（ｲﾌ）の対象となっていました。輝くような毛皮から、

夜空の星を前身に持つとの言い伝えもあります。そんな寅年生まれの人は、 

果たしてどういった性格や特徴を持つのでしょうか。 

寅年生まれの人とうまく付き合うにあたって 10 のポイントを挙げて解説します。 

1.勇敢で正義感が強い。2．強い信念を持つ。3．情熱的でロマンチスト。4．単独行動を好む 

5．ムードメーカー。6．チャレンジ精神に富む。7．完璧主義。8．冷静さにかける部分も 

9．ビッグマウスな面も。10．1 人で思い悩むことも。この 10 ポイントをわかって頂き 

どの性格にあてはまるのか？末永くお付き合いして頂ければと思います。 

 



桜さんさん会の河内様が体調不良の為         永野 会員より   VONDS市原         

代わりに奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会の檜垣委員長が         今年こそＪＦＬ昇格し、Ｊリーグ参入 

卓話して頂きました。（別途添付）              を目指します。皆様の支援 

                              宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      ＶＯＮＤＳ市原 

 

                      応援しましょう！ 

 

 

 

 加藤先生 より 

   3 分間 コロナ情報 

本日は時間がありましたので、わかりやすく説明して頂きました。 

                       

手洗いうがいは徹底して行う。 

                      後遺症について 

                      あまり深く考えない気のもちよう 

                      子供に予防接種はあまり必要ない。 

                      大人になってかかった方が他の病気についても 

                      重症化してしまうので、子供の時に免疫力を 

                      つけておいた方がよい 


